
泉大津市民の命を守る医療体制
の拡充を進めます。官民で力を
合わせて安心して暮らせるまちの
土台を作ります。

市長 1期目（2017 年～現在）としての４年間、さまざまな政策を実行してきました。
実績をまとめた活動通信を 2020 年 10 月に発行し、全戸配布しております。合わ
せてご覧ください。また、右記のQRコードからもご覧いただけます。

 　私にできることは、泉大津の未来に責任をもって繋ぐための実現可能

なプランをつくり、実行をすることです。時代が変わっていく中で持続可

能な地域医療を実現するためには、公立と民間が、地域で必要とされる

医療を実現するという同じ目標に向かって、それぞれの強みを生かして

役割分担し協力することが欠かせません。それを具体的に描いた構想が

「地域医療連携体制強化構想」(案)で、内容については２月から広報誌に

連載しています。また動画配信による説明も行い、タウンミーティング

でも説明に加えてすべての質問に丁寧に答えてきました。様々な意見を

聴きながら、よりよい構想実現に向けて動いています。現在、市議会で

は特別委員会が設置され協議が始まりました。

今の私にできる最善のプラン

　よりよい医療を市民の皆様に実感してもらえるよう、描いた構想プラン

を実現します。社会環境がこの後も激変する中、大災害時、感染症対策、

いざという時に市民を受け入れ、真に命を守ることができる医療体制を

官民で力を合わせて整備し、安心して暮らせるまちの土台を作ります。

市民の税金を際限なく注ぎ込まないと成り立たない現在の病院経営から

脱却し、市の財政問題に道筋をつけます。

次の4年で果たす約束

市立病院はなくなるのですか？

なくなりません。

4年間の実績
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て
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受
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そ
の
結
果
、
財
政
健
全
化
の
指
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を
大
き
く
改
善
し
て
基
金
残
高
も
大
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増
や
す
こ
と
が
で
き
、
様
々
な

政
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取
り
組
み
を
実
現
す
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
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し
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、
残
さ
れ

た
課
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も
ま
だ
ま
だ
多
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ら
に

は
平
成
30
年
9
月
の
台
風
21
号
や
今

般
の
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

の
よ
う
に
、
私
た
ち
が
経
験
を
し
た

こ
と
が
な
い
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う
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次
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と

生
じ
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今
後
の
課
題
が
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き
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こ
と

は
あ
り
ま
せ
ん
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し
た
が
っ
て
、
現

在
の
み
な
ら
ず
未
来
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影
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果
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考
え
て
政
策
を
実
行
す
る
こ
と

が
重
要
に
な
り
ま
す
。
そ
の
中
で
大

切
に
し
て
い
る
こ
と
は
、
ま
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必
要
な

決
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を
先
送
り
し
な
い
こ
と
。
そ
し

て
、
各
種
の
決
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に
あ
た
っ
て
は
ピ
ン
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ス
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転
換
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た
め
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夫
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こ
と
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そ
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し
た
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泉
大
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と
し
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の
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た
っ
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ま
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。

　
現
在
進
行
形
の
大
き
な
事
業
と
し
て

は
、
令
和
3
年
度
の
オ
ー
プ
ン
を
目
指

し
た
泉
大
津
駅
前
新
図
書
館
、
市
民
会

館
跡
地
を
活
用
し
た
公
園
設
計
、
そ
し

て
地
域
医
療
に
つ
い
て
は
、
市
議
会
で
特

別
委
員
会
が
設
置
さ
れ
協
議
が
始
ま
り

ま
し
た
。 こ
れ
ら
の
取
り
組
み
を
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実
に

実
現
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せ
る
と
と
も
に
、
ま
だ
ま
だ
残
っ

て
い
る
課
題
、
こ
れ
か
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じ
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で
あ

ろ
う
課
題
に
つ
い
て
も
対
策
を
講
じ
、
課

題
を
プ
ラ
ス
に
転
じ
な
が
ら
、
市
民
の

皆
さ
ま
の
想
い
に
応
え
る
た
め
、
泉
大

津
を
未
来
に
つ
な
ぐ
た
め
に
、
全
精
力

を
注
ぎ
ま
す
。
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す
べ
て
は
、
泉
大
津
市
の
未
来
の
た
め
に
。

未
来
に
向
け
た
取
り
組
み

市
長
と
し
て
の
覚
悟

　
平
成
1
9
年
に
泉
大
津
市
議
会
議
員
に

な
っ
た
当
時
か
ら
市
の
財
政
問
題
の
根
幹

に
は
、
市
立
病
院
の
経
営
問
題
が
あ
り
ま

し
た
。
救
急
受
け
入
れ
率
が
低
く
、
医
師

の
確
保
も
安
定
せ
ず
に
時
に
は
医
師
の
一

斉
退
職
も
目
の
当
た
り
に
し
て
き
ま
し
た
。

　
そ
う
し
た
経
営
の
悪
化
に
対
し
て
、
平

成
2
0
年
度
か
ら
令
和
元
年
度
ま
で
の
間

に
約
1
2
0
億
円
も
の
税
金
を
繰
り
入
れ

た
に
も
関
わ
ら
ず
、
累
計
3
7
億
円
の
赤

字
と
な
り
、
結
果
と
し
て
市
の
財
政
を
圧

迫
し
て
い
ま
す
。
税
金
を
投
入
す
る
こ
と

で
一
時
的
に
し
の
い
で
も
根
本
的
な
問
題
を

解
決
で
き
な
い
ま
ま
、
現
在
に
至
り
ま
す
。

　
近
隣
市
で
は
よ
り
高
度
な
医
療
を
提
供

で
き
る
よ
う
に
と
、
公
立
・
民
間
の
病
院

が
大
改
革
を
進
め
て
き
ま
し
た
。
そ
の
結

果
、
泉
大
津
市
立
病
院
は
取
り
残
さ
れ
、

今
回
の
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
っ
て
よ
り
経
営
が
深

刻
に
な
り
ま
し
た
。

　
こ
れ
以
上
、
問
題
の
先
送
り
は
で
き
な
い
。

責
任
を
も
っ
て
未
来
に
繋
げ
る
道
筋
を
つ
く
る

た
め
に
、
市
長
就
任
か
ら
の
4
年
間
、
よ
り
よ

い
医
療
を
提
供
す
る
こ
と
と
持
続
可
能
な
経
営

体
制
を
つ
く
る
こ
と
、
こ
の
両
方
を
実
現
す
る

こ
と
を
必
須
と
し
て
、
職
員
と
必
死
に
頑
張
っ

て
き
ま
し
た
。
大
学
医
局
、
国
や
大
阪
府
、

近
隣
医
療
機
関
等
と
幾
度
と
な
く
話
し
合
い

を
繰
り
返
し
、
最
善
の
プ
ラ
ン
を
導
き
出
し

て
き
ま
し
た
。
も
ち
ろ
ん
、
そ
の
間
も
病
院

経
営
改
善
を
行
っ
て
い
ま
す
が
、
将
来
の
た
め

の
抜
本
的
改
革
を
い
ま
実
行
し
な
け
れ
ば
後

は
な
い
と
の
考
え
に
至
っ
て
い
ま
す
。

市
議
会
議
員
を
務
め
た
10
年
間
に

見
て
き
た
市
立
病
院
の
課
題

特 集

市立病院に関する内容は広報誌（2020年2月号～）に連載しています。

南出けんいち後援会事務局　泉大津市助松町2-6-21　　080-2831-4616 minamideteam@gmail.com

Q

A

市内に総合病院はなくなるのですか？

新設する高度急性期病院も総合病院です。

Q

A

通う距離が遠くなるので不便です…

巡回バス等を充実させる等して、
不安なく通えるようにします。

Q

A

今の市立病院はどうなるのですか？

周産期・小児医療を担う予定です。その他の診療科
は、新たに建設する病院と府中病院に分けて設置し
ます。これまで市立病院でできなかった高度な医療
が新病院で受けられるようになり、高齢者の入院や回
復期のケアは府中病院で担うことになります。

Q

A

今のままにしておくよりも良いことがあるのですか？

市民の命を守るための救急医療が飛躍的に良くなり
ます。また現在、市立病院には年間 9 億円の繰り入
れを行い、資金不足になるたびに追加で資金を送っ
ています。新病院ができると運営は民間が担うので、
市からの繰り出し金を大幅に圧縮し固定化することが
可能になります。

Q

A

いつまでも
より良い医療が受けられるように。

医療
体制

AQ

※写真はイメージです。

詳しい情報はHPをチェックしてください。




